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BM für Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 
Frau  
Präsidentin des Nationalrates (5-fach) 
Parlament  
1010 Wien  
  
  
  
GZ: BMSK-57001/0011-V/5/2007 Wien,  
 
 
 

Betreff: Parlament, Parl. Anfrage betr. die Zukunft der 
Kinderbeistände, Nr. 1418/J. 

 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Ich beantworte die parlamentarische Anfrage Nr. 1418/J der Abgeordneten            
Dr. Eder-Gitschthaler u. a. betreffend die finanzielle Unterstützung von 
Besuchseinrichtungen in Salzburg sowie die Zukunft der Kinderbeistände wie folgt: 
 
 
Hinsichtlich der in gegenständlicher Anfrage angesprochenen Fragen verweise ich 
auf die Zuständigkeit der Bundesministerin für Gesundheit, Familie und Jugend. 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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